
 

 

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION CME 

DU 4 NOVEMBRE 2019 
 

 

Présents pour la Mairie : 
 

Monsieur JAVOURET Pascal - Maire 

 
Madame Jacqueline BESSE – Adjointe responsable du CME 
Mesdames Isabelle DAVIOT -  BELPECHE Blandine - Monique BEAUMONT 
Monsieur LARQUETOU 
 
 

Enfants élus : 
 
Elèves de CM1 : JARNO Erwan – MEDJADJI Lizzie – RIEDER Benjamin – TRAN Lucas – DEGARDIN Matthieu –  
MILLON Guillaume 
Elèves de CM2 : GORCE Noelyne – PAUL Juliette 
 
Nous faisons le point sur les propositions et remarques faites par les enfants lors de la précédente réunion. 
 
Nous avions demandé aux élus du CME de faire des recherches sur le prix des structures qu’ils (elles) souhaitaient 
installer dans la cour pour jouer pendant le périscolaire. Un bon travail a été fait et nous allons étudier les 
propositions. 
 
Quelques remarques nouvelles ont été évoquées : 

- Mettre plus de poubelles, 
- Améliorer la signalétique des installations (gare, école, stade, tennis …), 
- Faire de la reproduction des plantes en y associant  toutes les classes, 
- Remplacer les carreaux cassés dans la salle polyvalente. 

  
Nous avons abordé le sujet du projet annuel qu’ils (elles) souhaitaient mettre en place pour ce mandat. 
 
D’un commun accord il a été décidé de faire un livret d’accueil pour les nouveaux arrivants sur la commune. 
Il s’agira donc de : 

- Retrouver les origines de la commune, 
- Faire des photos avec légendes des bâtiments importants, 
- Faire un plan complet de la commune avec la localisation des structures, 
- Mettre les coordonnées des services communaux, 
- Mettre les coordonnées des responsables de toutes les associations. 

 
Nous pouvons prévoir aussi de donner des indications sur le nom de certaines rues, sur l’origine du nom de l’école 
ou encore sur des sujets qui peuvent  intéresser des nouveaux administrés. 
 
Nous avons demandé aux enfants élus de commencer à faire des photos des bâtiments de la commune et de 
commencer à trouver la trame de ce livret. 
Lors de la prochaine réunion, nous regrouperons tous les documents et nous commencerons à en faire une 
synthèse. 
Ce livret pourrait être remis aux nouveaux arrivants lors d’une cérémonie. 
 
Prochaine réunion le 2 Décembre 2019 à 19 heures à la Mairie. 
 


